

Betreff: unser neues Cello

Lieber Herr Leonhardt,

ich hatte Ihnen versprochen, mich noch einmal zu melden wegen des 4/4-Cellos, das wir vor 3 1/2 Wochen bei Ihnen für unseren Sohn Sebastian ausgesucht hatten.

Sein Cellolehrer hat sich positiv über das Instrument geäußert. Er hat es im großen Konzertsaal des Dresdner Kulturpalastes ausprobiert. Die handwerkliche Qualität hat er in den höchsten Tönen gelobt, mit dem Klang war er sehr zufrieden. Damit ist meine Befürchtung ausgeräumt, daß wir das gute Stück vielleicht umtauschen sollten.

Sebastian hätte es wohl auch nur schwer hergegeben; ich habe das Gefühl, er hat es richtig lieb gewonnen.

Vielen Dank & freundliche Grüße,